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МЕЛОДИ АУ (MELODY AU):  Здравствуйте и добро пожаловать на заседание «Что 

ожидается на конференции ICANN75:  информация для 

новичков». Меня зовут Мелоди, на этом заседании я буду 

выполнять функции менеджера дистанционного участия.  

 Пожалуйста, помните о том, что это заседание записывается, 

и придерживайтесь стандартов ожидаемого поведения 

ICANN. Во время заседания опубликованные в чате вопросы 

и комментарии будут зачитываться только в том случае, если 

они соответствуют установленной форме, как я указала в 

чате. Я зачитаю вопросы и комментарии вслух во время, 

отведенное для ответов на вопросы в конце этого заседания.  

 На этом заседании будет также поддерживаться функция 

перевода, которой можно воспользоваться с помощью 

значка перевода на панели инструментов Zoom. Также с 

помощью кнопки субтитров на панели инструментов Zoom 

можно вывести на экран стенограмму в режиме реального 

времени. Необходимо помнить, что такая стенограмма не 
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является официальным документом или надежным 

источником информации.  

 Если вы хотите задать вопрос или выступить с устным 

комментарием, поднимите руку. Когда вас вызовут, 

включите микрофон и начинайте говорить. Назовите для 

протокола свое имя и говорите внятно и не очень быстро 

Когда вы все скажете, выключите микрофон. 

 Для обеспечения транспарентности в рамках модели работы 

ICANN с участием многих заинтересованных сторон мы 

просим вас регистрироваться в конференциях Zoom с 

указанием полного имени.  

 На этом я передам слово для приветствия Мартену. Мартен, 

прошу вас. Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN):  Большое спасибо. И большое вам 

спасибо за организацию этого заседания. Я очень рад 

приветствовать всех вас на неделе подготовки к 

конференции ICANN75. После этого первого заседания будет 

еще множество других, но именно это очень важно для тех, 

кто участвует в конференции впервые, потому что на нем мы 

расскажем о том, чего следует ожидать от нашего 
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ежегодного общего собрания, которое пройдет меньше чем 

через две недели.  

 Само это собрание, или конференция, пройдет в гибридном 

формате, кто-то из участников будет присутствовать лично, 

а кто-то будет подключаться онлайн, и мы надеемся 

использовать весь наш опыт, который мы уже накопили в 

такой работе. [Эта конференция] будет открыта для участия 

всех. 

 Привлечение новых участников, в частности, к работе в 

ICANN жизненно важно для нас. Без новых участников, 

которые присоединяться к нашим более опытным членам 

сообщества, это сообщество ICANN не будет настолько же 

эффективным в разработке важных политик, помогающих в 

обеспечении безопасности, стабильности и 

функциональной совместимости Интернета в длительной 

перспективе. Так что вы попали в хорошую компанию.  

 И спасибо вам за то, что вы здесь, потому что это 

замечательное подготовительное заседание, которое 

последует за моим кратким вступительным словом, на самом 

деле поможет вам с ходу включиться в работу на 

конференции ICANN75 самым лучшим образом. В 

корпорации ICANN прекрасная команда, которая ежедневно 
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оказывает поддержку мне и другим членам Правления, — они 

сейчас здесь и готовы помочь также и вам. Джиа-Ронг и его 

группа проделали замечательную работу в Азиатско-

Тихоокеанском регионе, они неотъемлемая часть гораздо 

более обширной глобальной команды корпорации ICANN.  

 И на этом я передам слово нашему сегодняшнему 

координатору — Джиа-Ронгу. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ (JIA-RONG LOW):  Спасибо, Мартен. Приветствую 

всех! Я очень рад тому, что наше первое заседание собрало 

такую большую аудиторию. Меня зовут Джиа-Ронг. Я вице-

президент по работе с заинтересованными сторонами, а 

также управляющий директор Азиатско-Тихоокеанского 

офиса ICANN. Мой офис в Сингапуре. Вы уже познакомились 

с одним из наших специалистов, это Мелоди, она выполняет 

функции менеджера этой телеконференции. Далее в ходе 

этой телеконференции вы познакомитесь также с другими 

членами нашей команды.  

 Итак, новичков, которые присоединились к нам впервые, 

участие в конференции ICANN может ошеломлять. И вы 

можете видеть, как улыбается Мартен, потому что он через 

все это тоже прошел. И мы здесь, чтобы помочь вам.  
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 Итак, один очень простой совет вам... На самом деле у меня 

для вас есть для начала два совета. Первый — ознакомьтесь с 

информацией на странице конференции ICANN, потому что с 

нее можно перейти на все те разные заседания, в которых вы 

будете участвовать.  А если будут вноситься какие-то 

изменения, то их можно будет видеть на странице 

конференции.  

 Помимо этого я дам вам еще один совет, несколько более 

важный, — знакомьтесь и держитесь поближе к тем, кто 

знает об ICANN больше вашего, чтобы вам было к кому 

обратиться, когда у вас будут возникать вопросы. Это может 

быть кто-то из персонала, например, я или другие члены 

моей команды, или же это могут быть другие члены 

сообщества из вашего региона. А теперь, когда вы уже 

познакомились с Мартеном, вы можете в любой момент 

задавать вопросы ему, если вы увидите его на месте или 

онлайн. 

 Надеюсь, это поможет вам чувствовать нашу поддержку. И 

особенно для новичков — не стесняйтесь задавать любые 

вопросы, потому что для тех, кто здесь впервые, не бывает 

глупых вопросов, а мы будем рады вам помочь. Нам нужно 

ваше участие, чтобы делать ICANN лучше и поддерживать 

работу Интернета, а также делать его еще эффективнее.  
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 На этом я передам слово моей коллеге Йен-Чин, она занимает 

у нас должность менеджера по взаимодействию с 

заинтересованными сторонами в Азиатско-Тихоокеанском 

регионе. Итак, слово предоставляется Йен-Чин, прошу вас. 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН (YIEN-CHYN TAN):  Спасибо, Джиа-Ронг. Здравствуйте. 

Меня зовут Йен-Чин, я работаю в группе Джиа-Ронга в 

региональном офисе ICANN региона Азиатско-

Тихоокеанского региона (APAC). Сегодня я поделюсь с вами 

информацией о том, что представляет из себя ICANN, уделив 

при этом особое внимание нашей миссии и структуре. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, прежде чем говорить о том, что такое ICANN и какова ее 

роль, я хотела бы сначала в двух словах рассказать вам о том, 

как работает Интернет. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, каждому устройству, которое подключается к 

Интернету, в том числе вашим компьютерам, мобильным 

телефонам или даже таким устройствам, как стиральные 

машины или печи, присваивается свой уникальный адрес 

интернет-протокола. Обычно мы называет это сокращенно 

— «IP-адрес». Этот адрес работает как почтовый адрес. То 

есть он позволяет пересылать через Интернет 
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соответствующим получателям сообщения, видео и другие 

данные. 

 Но если бы люди использовали в Интернете только IP-

адреса, нам было бы очень трудно их запомнить. Поэтому мы 

используем вместо них доменные имена, такие как 

example.com, который приведен на этом слайде, а затем это 

доменное имя преобразуется в соответствующий ему 

уникальный IP-адрес, что позволяет доставлять нужные 

данные нужным получателям. То есть Интернет работает 

благодаря этим уникальным идентификаторам, управление 

или координацию которых осуществляют разные 

организации в экосистеме управления Интернетом.   

 Итак, подведем итог — у нас есть три вида основных 

уникальных идентификаторов. Первый — это интернет-

протокол. Это своего рода общий язык, использование 

которого позволяет всем устройствам обмениваться между 

собой информацией в Интернете. За его определение 

отвечает т. н. Инженерная проектная группа Интернета, или 

IETF.  

 Второе — у нас есть IP-адреса, которые находятся в ведении 

Сетевого информационного центра стран Азии и 

Тихоокеанского региона, или APNIC. И наконец, у нас есть 
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доменные имена, координацией которых занимаемся мы в 

ICANN. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, миссия ICANN заключается в обеспечении стабильной, 

безопасной и унифицированной работы Интернета в рамках 

нашей роли координатора системы доменных имен. Мы 

называем ее сокращенно, DNS. А координировать DNS важно 

для того, чтобы данные гарантированно доставлялись 

нужным получателям, а пользователи Интернета могли 

получать нужное им информационное содержание 

независимо от того, где в мире они находятся. Следующий 

слайд, пожалуйста.  

 Так что если говорить об экосистеме ICANN, мы состоим из 

трех частей, это показано на следующем слайде. Сверху у нас 

сообщество ICANN, частью которого являетесь и вы. Кроме 

того, у нас есть Правление ICANN. Вот сегодня здесь с нами 

Мартен. А также корпорация ICANN. Следующий слайд, 

пожалуйста. Спасибо.  

 Итак, сообщество ICANN состоит из заинтересованных 

сторон со всего мира и волонтеров от различных групп 

заинтересованных сторон, таких как техническое 

сообщество, сектор науки и образования, государственные 

органы, коммерческие компании, гражданское общество, 
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пользователи Интернета и т. д. Все они собираются в ICANN, 

чтобы обсуждать проблемы и разрабатывать политики, 

регулирующие работу системы доменных имен.  

 А затем эти политики, которые разрабатываются в 

сообществе, рассматриваются и утверждаются Правлением 

ICANN, в которое входят представители глобального 

сообщества. После этого Правление ICANN поручает 

корпорации ICANN, то есть персоналу ICANN, реализовать 

такие утвержденные политики. Кроме того, Правление ICANN 

осуществляет надзор за работой корпорации ICANN. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, еще раз повторим, — сообщество многих 

заинтересованных сторон ICANN объединяется в рамках 

ICANN... извините, еще один слайд... кроме того, в рамках 

подхода к разработке политики на основе консенсуса и 

принципа «снизу-вверх» каждый индивидуальный член и 

каждая группа заинтересованных сторон играют важную 

роль в разработке политик, которые определяют эволюцию 

и расширение системы доменных имен.  

 Вот просто чтобы показать вам пример того, как сообщество 

ICANN объединяется для обсуждения какой-то темы, 

затрагивающей пространство доменных имен. До 2012 года у 
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нас было всего несколько доменов общего пользования 

верхнего уровня (gTLD), таких как .com и .org. Но по мере того, 

как росло количество зарегистрированных доменных имен, 

домены второго уровня, то есть часть адреса слева от .com 

или .net, становились все длиннее, потому что все короткие 

имена уже были кем-то зарегистрированы.  

 И из-за этого доменные имена стало очень трудно 

запоминать. И вот в попытке расширить это пространство 

имен в 2012 году был проведен разовый раунд, в рамках 

которого можно было регистрировать новые домены gTLD. В 

результате у нас появилось свыше 1200 новых доменов gTLD, 

которые были делегированы и представлены в Интернете.  

 В качестве примеров можно привести такие домены, как .xyz 

или .london, или даже gTLD, записываемые с помощью 

разных национальных языков и систем письма. И это 

позволяет... 

 

МЕЛОДИ АУ:  Слышите меня? 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН:  Да? 
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МЕЛОДИ АУ:  Извините. Не могли бы вы говорить немного медленнее?  

 

ЙЕН-ЧИН ТАН: Хорошо.  

 

МЕЛОДИ АУ: Переводчики [неразборчиво] не успевают. 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН:  Спасибо. Хорошо, пожалуй, я в двух словах повторю этот 

пример, потому что там было немного больше технических 

терминов. И, наверное, это было слишком быстро. Итак, я 

просто повторю этот пример того, как сообщество ICANN 

объединяется для обсуждения какой-то темы, 

затрагивающей пространство доменных имен.  

 Итак, до 2012 года у нас было очень ограниченное 

количество доменов общего пользования верхнего уровня, 

таких как .com и .org. И по мере того, как росло количество 

зарегистрированных доменных имен, домены второго 

уровня, то есть часть адреса слева от .com или .org, 

становились все длиннее, потому что все короткие имена 

уже были кем-то зарегистрированы.  
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 В попытке расширить это пространство имен в 2012 году был 

проведен разовый раунд, в рамках которого можно было 

регистрировать новые домены gTLD. В результате у нас 

появилось свыше 1200 новых доменов gTLD, которые были 

делегированы и представлены в Интернете. В качестве 

примеров можно привести такие домены, как .xyz или 

.london, а также домены gTLD, записываемые с помощью 

местных национальных языков и местных систем письма. 

 Это дает пользователям гораздо больший выбор, а также 

способствует конкуренции в отрасли. И чтобы сделать 

возможным и дальше в будущем регистрировать новые gTLD, 

сообщество ICANN за последние несколько лет очень широко 

обсуждало эту темы в рамках процесса разработки политики 

под названием «Последующие процедуры, применимые к 

новым gTLD». Или просто SubPro, как многие это называют. 

То есть это только один из множества примеров тех 

дискуссий и той работы, которая ведется в сообществе 

ICANN. Следующий слайд, пожалуйста. Спасибо. 

 Позже мой коллега Карло даст вам больше информации о 

процессе разработки политики с участием множества 

заинтересованных сторон, а здесь можно просто взглянуть 

на официальную или формальную структуру сообщества 

многих заинтересованных сторон ICANN. То есть всего есть 
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три организации поддержки (SO) и четыре консультативных 

комитета (AC). Следующий слайд, пожалуйста. 

 Кажется, у нас тут слайд пропущен. Да, извините. Спасибо. 

Итак, слева вы видите эти три организации поддержки. Эти 

организации поддержки отвечают за разработку 

рекомендаций по политике в своих областях компетенции. 

То есть, например, Организация поддержки доменов общего 

пользования (GNSO) разрабатывает политики в отношении 

gTLD. А национальные домены верхнего уровня, или ccTLD, 

сотрудничают в рамках Организации поддержки 

национальных доменов, или ccNSO. Они обсуждают и 

разрабатывают политики, регулирующие использование 

национальных доменов.  

 А справа вы можете видеть четыре консультативных 

комитета. Консультативные комитеты не разрабатывают 

политики, они дают рекомендации по тем областям, которые 

они представляют. И они могут также участвовать в 

разработке политик. То есть, к примеру, представители 

правительств могут участвовать в работе 

Правительственного консультативного комитета (GAC) и 

выдавать рекомендации в отношении тех направлений 

деятельности ICANN, которые затрагивают интересы 

правительств или общественную политику.  
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 И на этом я закончу мое выступление и передам слово Джиа-

Ронгу. Спасибо. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Спасибо. На этом мы передадим слово Карлосу из группы 

поддержки политик. Карлос, вам слово. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС (CARLOS REYES)  Здравствуйте. Большое спасибо за 

представление, Джиа-Ронг. И вам, Йен-Чин, за обзор ICANN. 

Это очень полезно.  

 Моя часть этого вебинара будет посвящена более глубокому 

рассмотрению того сообщества, с которым вы только что 

познакомились. Так что вы подробнее познакомитесь с тем, 

как это сообщество работает и как эти группы вносят свой 

вклад в работу ICANN. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, несколько минут назад мы об этом уже говорили, но, 

еще раз, есть три организации поддержки и каждая такая 

организация поддержки разрабатывает политики, 

относящиеся к сфере ее компетенции. То есть Организация 

поддержки адресов разрабатывает политики, касающиеся 

ресурсов нумерации Интернета, таких как адреса интернет-

протокола. Правда, новых ресурсов нумерации Интернета не 
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было уже лет с десять, так что и никаких глобальных политик 

от Организации поддержки адресов у нас не было.  

 Однако много разработки политик ведется на региональном 

уровне. К примеру, в Азиатско-Тихоокеанском регионе у нас 

есть Сетевой информационный центр стран Азии и 

Тихоокеанского региона, или APNIC. И это сообщество 

разрабатывает политики, влияющие на распределение 

ресурсов нумерации Интернета в пределах своего региона 

обслуживания. Так что даже если вы не увидите разработки 

политик в ICANN, множество усилий по разработке политик 

предпринимается на региональном уровне.  

 ccNSO, как уже говорила Йен-Чин, разрабатывает политики, 

касающиеся национальных доменов верхнего уровня. И, 

опять же, это та область, в которой, если говорить об ICANN, 

сфера полномочий касается конкретно глобальных проблем 

доменов ccTLD, а сами операторы ccTLD управляют своими 

доменами ccTLD в сотрудничестве с заинтересованными 

сторонами в своих странах. И иногда на такие политики 

может влиять местное законодательство. То есть сфера 

полномочий ICANN — это исключительно глобальные 

вопросы сотрудничества и обмена передовыми 

практическими методиками, и ccNSO представляет собой 

прекрасную платформу для такой работы.  
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 Больше всего на конференции ICANN75 вы будете видеть 

GNSO, и это потому, что ведется много работы, касающейся 

доменов общего пользования верхнего уровня. Итак, GNSO 

состоит из нескольких групп заинтересованных сторон и 

групп интересов. Они также будут очень активно работать в 

рамках ежегодного общего собрания. Следующий слайд, 

пожалуйста.  

 Вот у нас есть такая инфографика, которую мы подготовили 

пару лет назад для новичков, да и на самом деле для всех в 

ICANN, чтобы как-то в общих чертах объяснить, как ведется 

разработка политик в организациях поддержки. Если 

говорить в общем, то есть этап определения задач, на 

котором организации поддержки решают, относится ли та 

или иная проблема к кругу их задач и хотят ли они начать 

какого-либо рода разработку политики в этом отношении.  

 Это важно, потому что, как я уже сказал, у каждой 

организации поддержки есть своя конкретная миссия, и если 

проблема к этой миссии не относится, тогда эта организация 

поддержки ничего в этом отношении сделать не может. 

Когда организация поддержки принимает решение начать 

работу, обычно формируется какая-то рабочая группа, 

которая разрабатывает... извините, которой поручается под 
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руководством сообщества выработать предложения в 

отношении политики. 

  Это самый длительный этап процесса разработки политик в 

организациях поддержки. Рабочие группы очень подробно и 

тщательно обсуждают вопросы, над которыми они работают, 

зачастую составляются планы проектов, проводятся 

различные заседания и регулярные телеконференции. 

Открытые конференции ICANN служат своего рода точками 

отсчета.  

 И наконец, в рамках этого процесса проводится т. н. 

общественное обсуждение. То есть даже если вы не 

относитесь к соответствующей организации поддержки или 

консультативному комитету, вы можете как представитель 

общественности внести свой вклад в работу в рамках нашей 

процедуры общественного обсуждения.  

 После того как рабочая группа завершает свою работу, она, 

как правило, формулирует какие-то рекомендации, которые 

предоставляется совету соответствующей организации. У 

каждой организации поддержки есть свой совет, который, по 

сути, управляет процессом разработки политик в этой 

организации поддержки. Так что если рабочая группа 

принимает ту или иную рекомендацию, она передается на 
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рассмотрение в совет. А затем, если ее утвердит совет, она 

передается в Правление ICANN.  

 Вот так, в очень общих чертах, ведется разработка политик в 

организациях поддержки. Здесь мы это рассмотрели за 90 

секунд. Однако разработка политик — это процесс, который 

требует максимальной тщательности, так что зачастую у 

рабочей группы уходит где-то от двух до трех лет на то, чтобы 

действительно рассмотреть ту или иную проблему и 

подготовить в отношении нее какую-то согласованную 

рекомендацию. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, перейдем к консультативным комитетам. Мне 

понравилось, как Йен-Чин сказала, что консультативные 

комитеты дают рекомендации по тем областям, которые они 

представляют. Это действительно так. Консультативные 

комитеты в ICANN представляют разные точки зрения. 

 Консультативный комитет At-Large выражает интересы 

конечных пользователей Интернета. То есть всех вас и всех 

нас. GAC — это правительственный консультативный 

комитет, это орган, посредством которого в работе ICANN 

участвуют правительства стран, они занимаются теми 

вопросами, в которых проблемы общественной политики 

пересекаются с политикой ICANN. То есть это любые 
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вопросы, которые представляют приоритетный интерес для 

правительств, а также то, каким образом они 

взаимодействуют с миссией и текущей работой ICANN, в этих 

вопросах вы сможете наблюдать участие GAC.  

 Следующий консультативный комитет — это 

консультативный комитет системы корневых серверов, или 

RSSAC. Этот консультативный комитет состоит из 

представителей операторов корневых серверов и партнеров 

по управлению корневой зоной. В нем еще есть группа 

подготовки, это отдельный орган в рамках консультативного 

комитета системы корневых серверов, который состоит из 

экспертов в области системы доменных имен. Их вклад в 

работу — вопросы технических исследований в том, что 

касается рекомендаций RSSAC. То есть даже если вы не 

работаете на оператора корневого сервера, у вас все равно 

есть возможность принять участие в работе нашего 

комитета RSSAC.  

 Следующий консультативный комитет — это 

консультативный комитет по безопасности и стабильности, 

или SSAC. В его состав входят специалисты в области 

безопасности Интернета, которые консультируют 

сообщество и Правление ICANN по всем вопросам, 

касающимся целостности, отказоустойчивости и 
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стабильности системы доменных имен. И они довольно 

регулярно выдают свои рекомендации. Кажется, за все время 

своей работы они подготовили около 121 рекомендации. И, 

как и в случае с остальными консультативными комитетами, 

все подготавливаемые ими рекомендации могут 

передаваться в Правление ICANN для принятия им того или 

иного решения.  

 Такова роль наших консультативных комитетов. В 

зависимости от тех интересов, которые они представляют, 

они также участвуют в процессах разработки политик 

организаций поддержки. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Опять же, очень похожая инфографика. Вся эта 

инфографика представлена на сайте ICANN на разных 

языках. Так что если вы хотите узнать больше о каких-то 

деталях...  

 Есть также фаза определения масштабов работ и круга 

вопросов. Есть определенная фаза, в которой 

консультативный комитет анализирует проблему и начинает 

работу над своей рекомендацией. Затем он выдает эту 

рекомендацию соответствующей аудитории, скорее всего 

это Правление ICANN. Следующий слайд, пожалуйста.  
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 Через минутку я поделюсь ссылкой на эту инфографику в 

чате. Я видел, что об этом попросили в чате, дайте мне пару 

секунд. А тем временем мы можем поговорить о том, чего 

следует ожидать от конференции ICANN75 в смысле общей 

картины. На нашем ежегодном общем собрании мы увидим 

несколько моментов. Первый — это сотрудничество. И это на 

самом деле самая важная тема из всего, что вы увидите на 

любой открытой конференции ICANN. Это то, что все эти 

группы сообщества ICANN вместе работают над проблемами, 

представляющими приоритетный интерес.  

 На конференции ICANN75 мы будем наблюдать за 

множеством дискуссий по проблеме регистрационных 

данных доменных имен общего пользования верхнего 

уровня — это, конечно же, реакция на Общие положения о 

защите данных, принятые Европейским Союзом, а также о 

других событиях, происходящих в экосистеме Интернета и 

влияющих на то, как осуществляется доступ и управление 

регистрационными данными gTLD. В настоящее время 

ведется много дискуссий и предпринимается множество 

разных усилий по разработке политик на разных этапах.  

 Мы также станем свидетелями обсуждения таких тем, как 

интернационализированные доменные имена и 

универсальное принятие. Это на самом деле две 
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инициативы, направленные на расширение Интернета и 

повышение его доступности для заинтересованных сторон 

во всем мире.  

 Еще [неразборчиво] заседание. Сообщество ICANN 

предложило провести это заседание на конференции 

ICANN75 и сейчас работает над его подготовкой. В центре 

внимания будет проблема фрагментации Интернета и 

связанные с ней вызовы в том, что касается миссии ICANN. 

Так что я рекомендую вам принять участие в этом заседании. 

Оно должно получиться довольно оживленным. На нем будет 

два модератора и различные участники от сообщества, 

представляющие те группы, о которых я говорил пару минут 

назад.  

 Кроме того, ежегодное общее собрание — это еще и 

возможность узнать что-то новое. Разумеется, у нас будет 

т. н. Tech Day — это стандартная часть программы открытых 

конференций ICANN. Это технический семинар. Семинар по 

вопросам расширений безопасности системы доменных 

имен (DNSSEC). Конечно же, сейчас ведется работа по 

развертыванию DNSSEC. И если вы хотите больше узнать об 

этих тенденциях, вы можете принять участие в этом 

семинаре.  
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 Еще будет урок по системе корневых серверов. Его проведет 

консультативный комитет системы корневых серверов. А 

консультативный комитет At-Large и правительственный 

консультативный комитет проведут для своих членов 

программы по наращиванию потенциала.  

 Наращивание потенциала — это важный аспект работы 

ICANN, потому что, когда мы привлекаем новых членов, нам 

нужно сделать так, чтобы они были готовы вносить свой 

вклад в работу ICANN. Поэтому в работе сообщества всегда 

есть некий элемент наращивания потенциала.  

 Кроме того, сейчас время перехода. В нескольких группах 

сообщества ICANN в должность вступят новые руководители. 

Эти новые руководители были недавно выбраны. В других 

группах сообщества ICANN новые руководители будут 

выбраны в ближайшее время. Так что вы будете наблюдать 

передачу полномочий в наших группах сообщества.  

 И, наконец, ежегодное общее собрание — это возможность 

отметить достижения ICANN. Мы отмечаем вклад 

сообщества, в том числе руководителей, покидающих свои 

должности, а также объявляем получателей премии имени д-

ра Тарека Камела за заслуги по наращиванию потенциала. 

Это будет сделано во время ежегодного общего собрания.  
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 Так что, как видите, есть немало тем, за которыми можно 

следить в ходе ежегодного общего собрания, а сообщество 

на этой неделе занято окончательной доработкой всех этих 

деталей перед тем, как участники начнут съезжаться в Куала-

Лумпур. Как всегда, для этих программ будет обеспечена 

возможность удаленного участия. Так что если у вас не 

получается приехать в Куала-Лумпур, просмотрите 

расписание, возможно, вы сможете присоединиться к нам в 

формате виртуального участия. 

 И немного истории. Это 24-е ежегодное общее собрание 

ICANN. Так что в следующем году мы будем праздновать 25-

летний юбилей. Это также наша вторая конференция в 

Куала-Лумпуре. В последний раз мы были в Куала-Лумпуре в 

2004 году, это была конференция ICANN20. С тех пор много 

всего произошло в Малайзии и в Куала-Лумпуре, много всего 

произошло и в ICANN, так что будет интересно осмыслить эти 

вехи. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Итак, как подготовиться. Я рекомендую вам после этого 

заседания загрузить себе эти слайды. По мере участия в 

неделе подготовки вы можете сверяться с разными 

страницами, на которых указана повестка дня или 

информационная сводка для того или иного заседания, а 

также вносить свой вклад в эти заседания. В зависимости от 
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того, что вас интересует и когда вы можете участвовать, у нас 

для вас есть множество ресурсов. Следующий слайд. 

 И наконец, после этого заседания или после другого 

заседания в рамках недели подготовки, или после того, как 

вы пройдете ежегодное общее собрание, допустим, вы 

захотите подключиться к этой работе. Я рекомендую вам 

присоединиться к одной из открытых групп нашего 

сообщества. Вы также можете наблюдать за деятельностью 

рабочих групп. Многие заседания проводятся в открытом 

формате, вы можете участвовать в качестве наблюдателя, 

так что вы сможете воочию увидеть этот механизм того, 

каким образом ведутся многолетние процессы разработки 

политики.  

 Вы также можете подать свое мнение или предложение в 

рамках общественного обсуждения. Как я уже сказал, все 

предложения, поступающие от организаций поддержки, 

зачастую проходят множество циклов общественного 

обсуждения, это на самом деле делается для того, чтобы 

обеспечить широкое участие в этой работе.  

 Так что подумайте об этих трех возможностях принять в этом 

участие. Мы очень рады пригласить вас в Куала-Лумпур и 

благодарны вам за то, что вы уделили нам время сейчас. Так 
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что большое вам спасибо, а я передаю слово следующему 

докладчику. Цзянь-Цзюань, прошу вас. 

 

ЦЗЯНЬ-ЦЗЮАНЬ ЧЖАН (JIAN-CHUAN ZHANG):  Спасибо, Карлос. Приветствую всех. 

Это Цзянь-Цзюань. Я также член группы глобального 

взаимодействия с заинтересованными сторонами, но я 

работаю в КНР и занимаюсь китайским сообществом. Итак, я 

думаю, после информации, которую представили Йен-Чин и 

Карлос, вы лучше понимаете, что такое ICANN. Сейчас я очень 

кратко предварительно расскажу вам о самых интересных 

темах, которые будут обсуждаться на конференции ICANN75. 

Следующий слайд, пожалуйста.  

 Просто для справки, конференция ICANN75 — это ежегодное 

общее собрание, или AGM. Это первое ежегодное общее 

собрание ICANN с начала пандемии, которое пройдет в 

гибридном формате. К вашему сведению, в ежегодном цикле 

из трех конференций ежегодное общее собрание — это 

третья конференция. То есть ICANN каждый год проводит три 

конференции.  

 В центре внимания ежегодного общего собрания в целом 

будет демонстрация работы ICANN глобальной аудитории, 

при этом много внимания будет уделено наращиванию 
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потенциала и заседаниям в рамках подготовки 

руководителей. Кажется, Карлос об этом уже говорил. 

 Итак, к вашему сведения некоторые темы, представляющие 

особый интерес. Как уже сказали Йен-Чин, будет много 

заседаний разных организаций поддержки и 

консультативных комитетов. Я не буду здесь о них говорить. 

Думаю, Дебра даст вам больше информации. То есть это 

очень краткая сводка некоторых высокоуровневых тем или 

тем, представляющих особый интерес.  

 Первое — это церемония открытия, которая состоится в 

понедельник. К вашему сведению, на второй конференции 

это мероприятие не проводилось. То есть оно проводится 

только на первой и на третьей конференции. Второе — это 

встреча в формате «вопрос-ответ» с руководством 

корпорации ICANN, тоже в понедельник. Я считаю, что это 

заседание поможет вам максимально четко понять, какую 

роль играет ICANN, каковы цели ICANN и как мы определяем 

приоритеты для этих целей.  

 Третье — это APAC Space. Это во вторник. Там еще будут Africa 

Space и Latin American Space. То есть, как понятно из 

названия, это буквально такое пространство для 

представителей этих регионов, в котором они собираются на 
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конференциях ICANN. Конференции ICANN — это глобальная 

платформа, а представители регионов на этой платформе 

также хотят собираться для обсуждения какого-то 

регионального контекста. Так что такого рода местные или 

региональные пространства — это тоже очень интересные 

возможности для новичков присоединиться и встретиться с 

друзьями из этих регионов.   

 Первое такое мероприятие, кажется, это встреча членов 

Правления ICANN с участниками программ ICANN Fellowship и 

NextGen. Это будет в среду. То есть у вас будет 

непосредственная возможность говорить и 

взаимодействовать с членами Правления, чтобы лучше 

разобраться в общей стратегии и плане работы ICANN. 

 А следующее мероприятие — это пленарное заседание по 

теме «Фрагментация Интернета, DNS и ICANN». Я думаю, вы 

уже слышали этот термин, «фрагментация Интернета». Я 

считаю, что это результат некоторых новых технологий или 

новых законов, принимаемых в разных странах мира. Перед 

глобальным Интернетом сегодня стоит много вызовов, так 

что ведутся и дискуссии, посвященные поиску ответов на 

такие вызовы.  
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 Но будьте осторожны. Возможны определенные 

нежелательные последствия. Эти нежелательные 

последствия могут повысить риск фрагментации Интернета. 

Так что это, на мой взгляд, будет очень интересная тема — 

новые технологии, новые законы и их возможные 

последствия для DNS и ICANN. 

 И последнее, о чем я хочу сказать, это доклады о положении 

дел в области геополитики, законодательства и 

регулирования. Кажется, это будет именно о вызовах, 

обусловленных изменениями законодательства. Возможно, 

вы слышали о GDPR. Верно? Но на самом деле в разных 

странах мира существует еще множество других 

аналогичных положений, законов и политик. 

 Так что это, на мой взгляд, очень важное заседание, которое 

поможет вам составить представление об общей картине 

того, что происходит в мире в области регулирования или 

политик. Мы также знаем, что это все затрагивает DNS и 

ICANN.  

 Итак, еще раз скажу, что это был очень краткий 

предварительный рассказ о важнейших заседаниях, 

запланированных в рамках конференции ICANN75. Чтобы 

получить более подробную информацию, как уже было 
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сказано [неразборчиво], посетите сайт ICANN. А Дебра, 

думаю, даст вам больше информации о других заседаниях. 

Спасибо. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Спасибо, Цзянь-Цзюань. Далее передаем слово Фернанде. 

 

ФЕРНАНДА ЛУНЕС (FERNANDA LUNES):  Здравствуйте! Надеюсь, меня 

видно. Меня зовут Фернанда Лунес. Я старший координатор 

программ в отделе PRS здесь в ICANN. Я работаю в 

Вашингтоне, округ Колумбия, у нас сейчас утро, так что 

доброе утро. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Хотя новичок в ICANN может иногда, очевидно, растеряться, 

но я уверена, вы уже поняли, что у нас для вас много 

ресурсов, которые помогут вам максимально 

воспользоваться возможности для участия. Я уверена, что вы 

можете судить по этой телеконференции о том, как много 

людей рады помочь вам найти свой путь.  

 Отличный ресурс, чтобы начать свой путь в ICANN, — это 

наша бесплатная образовательная онлайн-платформа 

ICANN Learn. Если вы еще этого не сделали, 

зарегистрируйтесь и пройдите несколько курсов. Там есть 
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обучение процессам и политикам ICANN, а также 

технические темы и курсы повышения квалификации, а 

также множество других тем, которые могут вам быть 

интересны. Они будут способствовать максимальной отдаче 

от вашего участия в работе сообщества ICANN.  

 Есть также и другие способы подключиться к работе и 

расширить свои знания об ICANN. Вы можете, к примеру, 

подписаться на региональный информационный бюллетень 

для получения информации ICANN, актуальной именно для 

вашего региона мира. Можно следить за нашими аккаунтами 

в социальных сетях. Они перечислены на последнем слайде 

этого заседания. То есть там будет список некоторых из 

наших аккаунтов в социальных сетях. Вероятно, вы уже 

зарегистрировались для участия в конференции ICANN75.  

 Совет вам — добавьте страницу конференции в закладки. Так 

вам будет удобнее смотреть расписание и переходить к 

интересующим вас заседаниям. Обратите внимание, что из 

соображений безопасности ссылки для участия в заседаниях 

публикуются только за 24 часа. А также, как некоторые 

коллеги отметили в чате, обратите внимание, что прямо из 

расписания можно смотреть переходить к презентациям 

соответствующих заседаний.  
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 Если вы раньше не пользовались Zoom, на странице 

конференции есть информация, которая поможет вам 

настроить эту программу для эффективного участия. И еще 

небольшой совет. Подключиться к заседанию можно всего в 

пару щелчков мышью, так что, когда вы захотите это сделать, 

обязательно дайте себе несколько минут, чтобы 

настроиться.  

 Вы также можете ознакомиться с нашей веб-страницей для 

тех, кто посещает конференцию впервые. Там вы сможете 

узнать больше о программе ICANN NextGen для студентов 

университетов, многих из которых я вижу на этом 

мероприятии, а также о нашей программе стипендий 

Fellowship, цель которой — помочь участникам со всего мира 

полноценно участвовать в конференциях ICANN.  

 После меня моя коллега Дебра подробнее расскажет вам об 

этих программах, так что будьте внимательны.  

 И еще аббревиатуры — это всегда проблема в любой новой 

среде, а в ICANN их особенно много. Поэтому может быть 

полезно добавить страницу аббревиатур и терминов в 

закладки, чтобы можно было быстро уточнить что-то 

незнакомое, что вы услышите во время заседания. И, 

конечно же, не стесняйтесь просить других объяснять 
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используемые аббревиатуры. Мы все пытаемся чуть лучше в 

этом разобраться. Если вы чего-то не понимаете, прошу вас, 

не стесняйтесь задавать вопросы. 

 Есть еще несколько веб-страниц, на которые вы, возможно, 

захотите обратить внимание, в том посвященные нашим 

сообществам, обеспечению поддержки при разработке 

политик и выполнению технических функций. Каждая из 

этих страниц может дать вам некоторое представление о 

сложности ICANN, а также о том, как различные команды и 

группы сообщества объединяются для выполнения той 

большой работы по разработке интернет-политик, которая 

выполняется здесь, в ICANN.  

 На этом большое вам спасибо. А я передам микрофон Дебре. 

 

ДЕБРА ЭСКАЛЕРА (DEBORAH ESCALERA):  Приветствую всех! Меня зовут 

Дебра Эскалера, я руководитель программы NextGen от 

отдела обеспечения ответственности перед 

общественностью ICANN. Следующий слайд, пожалуйста. 

 Итак, я кратко расскажу вам о некоторых заседаниях, 

которые обязательны для участников программ NextGen и 

для стипендиатов, а также о заседаниях, которые следует 

отметить для себя всем новым участникам. Итак, завтра, в 
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среду, 7 сентября, у нас будет доклад Организации 

поддержки доменов общего пользования о работе над 

формированием политик. В четверг будет доклад 

сообщества универсального принятия, доклад о 

формировании политик и доклад о финансовом положении. 

Участие в других заседаниях зависит от того, какой именно 

сектор вас интересует. Следующий слайд, пожалуйста.  

 Заседания, посвященные знакомству с сообществом ICANN. 9 

сентября пройдет виртуальное заседание GNSO, 18 сентября 

встреча GAC и группы управления по универсальному 

принятию (UASG), 19 сентября заседание на тему «Как 

ведется работа над политиками в ICANN», 20 сентября 

информационное заседание RSSAC, 20 сентября 

ежемесячное собрание At-Large/APRALO, 21 сентября 

открытое заседание SSAC и 21 сентября — заседание членов 

Правления ICANN.  

 Помните, что для участия во всех этих заседаниях 

необходимо зарегистрироваться. И еще раз повторю, что 

ссылки для тех, кто хочет участвовать дистанционно, будут 

публиковаться за 24 часа до начала каждого заседания.   

 Для стипендиатов программы Fellowship 16 сентября будет 

проведено специальное заседание на тему: «Как работает 
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консенсус в ICANN». Его проведет Мелисса Олгуд (Melissa 

Allgood). Это только для стипендиатов. 

 Еще будет заседание серии «Искусство светской беседы». Это 

интерактивное заседание, которое проведет Мелисса Олгуд 

для участников программы NextGen. Это не обязательное 

заседание, но мы приглашаем вас принять в нем участие 

вместе со стипендиатами программы Fellowship.  

 В субботу, 17 сентября, ICANN проведет час социальных 

сетей, мы приглашаем всех принять участие в этом 

заседании, которое будет посвящено установлению 

контактов. Так что мы надеемся, что вы примете в нем 

участие. Следующий слайд, пожалуйста.  

 В графике следует отметить такие мероприятия, как 

церемония открытия, которая состоится в понедельник, 19 

сентября, встречу в формате ответов на вопросы с 

руководством корпорации ICANN в понедельник, 19 сентября 

— не пропустите, это на самом деле обязательное заседание 

для стипендиатов и участников программы NextGen, — 

пленарное заседание в среду, 21 сентября, публичный форум 

ICANN в четверг, 22 сентября, — это тоже обязательно, — и 

признание заслуг членов сообщества в рамках 24-го 

ежегодного общего собрания ICANN в четверг, 22 сентября, и  
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доклады о положении дел в области геополитики, 

законодательства и регулирования в четверг, 22 сентября.  

 А члены Правления ICANN будут приветствовать участников 

программ Fellowship и NextGen @ ICANN в среду, 21 сентября. 

 Участники программы NextGen представят свои доклады в 

воскресенье, 18 сентября, и в понедельник, 19 сентября. И мы 

надеемся, что вы все посетите эти заседания. Следующий 

слайд, пожалуйста. 

 Чтобы оставаться на связи, воспользуйтесь ссылками на 

наши страницы в социальных сетях. И на этом у меня все. С 

любыми вопросами обращайтесь по адресу 

engagement@icann.org Огромное спасибо. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Спасибо, Дебра. Да, это всеобъемлющий список важных 

заседаний, которые мы вам рекомендуем посетить. И еще 

несколько объявлений. Пожалуйста, примите участие в 

церемонии приветствия, я там буду менеджером участия. 

Кроме того, в ходе церемонии приветствия обычно 

проводятся какие-то культурные мероприятия, так что это 

очень интересное заседание. Вы также сможете следить за 

мной на встрече по установлению контактов. Там вы сможете 

ближе со мной познакомиться. Если у вас есть вопросы, 

mailto:engagement@icann.org
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смело обращайтесь к нам в любое время. То есть 

большинство из нас будет там, а для вас это возможность 

расширить круг знакомств.  

 Хорошо, у нас остается еще какое-то время, так что давайте 

перейдем к ответам на вопросы. Я думаю, Мелоди нам сейчас 

расскажет, как будет проходить этот сеанс ответов на 

вопросы. Мелоди, вы можете нам помочь? 

 

МЕЛОДИ АУ:  Да. Спасибо, Джиа-Ронг. Если у вас есть какие-то еще 

вопросы, поднимайте руки в Zoom, а мы будем называть вас 

по именам. Или же, если вам так удобнее, можете также 

набирать вопросы в Zoom, а я могу их зачитывать. Спасибо.  

 Софи подняла руку. Софи, включите микрофон и задайте 

свой вопрос. 

 

СОФИ ХЕЙ (SOPHIE HEY):  Огромное спасибо. Я просто хотела уточнить. Было сказано, 

что раунд ввода новых gTLD в 2012 году был разовым. Я 

немного запуталась, мне казалось, что с 2000 по 2010 год 

было еще несколько раундов, в ходе которых вводились 

также спонсируемые домены верхнего уровня. Я также 

думала, что раунд 2012 года планировалось продолжить в 
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виде постоянных раундов и что последующие процедуры, 

работа над которыми ведется сейчас, задумывались для 

проведения последующих раундов. Так что я просто хотела 

это уточнить. Спасибо.  

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Спасибо, Софи. Карлос, вы можете помочь нам с этим 

вопросом? 

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Да, спасибо. Я не помню, чтобы я говорил о программе New 

gTLD, мой комментарий относился к Организации 

поддержки адресов. И последний раз, когда мы 

разрабатывали глобальную политику, это касалось 

протокола IPv6 в 2012 году. То есть это не то же самое, что 

программа New gTLD. Надеюсь, это проясняет мой 

комментарий. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Нет проблем, Карлос, я знаю, что это были не вы.  

 

КАРЛОС РЕЙЕС: Да, хорошо. 
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ДЖИА-РОНГ ЛОУ: Просто вы можете хорошо объяснить всю эту программу 

ввода gTLD в том, что касается предыстории. Можете нам в 

этом помочь? Или, если вам так проще, мы можем попросить 

кратко высказаться Йен-Чин, а вы потом можете что-то 

добавить. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Так или иначе. Как вам удобнее. Я будут рад... 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ: Да. 

 

КАРЛОС РЕЙЕС: Да, тогда, я думаю... Давайте, может, начнем с Йен-Чин, а я 

тогда могу дополнить? 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН:  Да, конечно.  

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ: Разумеется. 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН: Спасибо, Карлос.  
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КАРЛОС РЕЙЕС: Спасибо. 

 

ЙЕН-ЧИН ТАН: Спасибо. Спасибо за вопрос, Софи. Итак, раунд 2012 года на 

самом деле был таким разовым открытием, но после этого 

для рассмотрения некоторых из поданных заявок на gTLD 

потребовалось немного больше времени. Поэтому вы 

видели, что они были делегированы после того 

определенного периода, о котором мы говорим.  

 То есть в настоящее время это не постоянный процесс, но тот 

процесс разработки политики, о котором я говорила, — 

последующие процедуры, применимые к новым gTLD, — этот 

процесс планируется сделать более постоянным.  

 Карлос, вы хотите что-то еще добавить? 

 

КАРЛОС РЕЙЕС:  Да, прекрасно. Спасибо. Мне понравился этот обзор. Я 

думаю, оно очень четкий и понятный, особенно с учетом 

того, насколько это сложная тема.  

 При этом в том, что касается последующих процедур, 

применимых к новым gTLD, неплохо бы помнить... В данном 
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случае рассматривалась программа 2012 года. И тогда 

Организация поддержки доменов общего пользования, 

GNSO, сформировала эту рабочую группу, которой было 

поручено подготовить рекомендации в отношении 

усовершенствования или внесения каких-то изменений в эту 

программу.  

 Все, что было в этих рекомендациях, все эти выводы сейчас 

включены в фазу функциональной разработки. То есть 

корпорация ICANN направляет работу по анализу для 

Правления ICANN, которое определяет, как следует 

поступить в отношении этих рекомендаций GNSO.  

 Не знаю, возможно, кто-то из наших коллег из отдела по 

работе с доменами и определению стратегии деятельности, 

или GDS, сейчас присутствует здесь и сможет рассказать нам 

о фазе функциональной разработки, но эта работа сейчас 

выполняется. Так что если говорить о том, что Правление 

вскоре примет какое-то решение, это на самом деле зависит 

от выводов, которые будут сделаны по итогам фазы 

функциональной разработки, то есть от результатов 

проведения анализа в рамках фазы функциональной 

разработки. И это определит то, каким образом новые gTLD... 

когда будет новый раунд и т. п.  
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 То есть здесь много работы. Вы сможете наблюдать за 

некоторыми из этих дискуссий на конференции ICANN75, 

обычно в формате докладов, потому что, как я уже сказал, в 

настоящее время корпорация проводит фазу 

функциональной разработки для информирования 

Правления. То есть эта работа не приостановлена, ничего 

такого. Это просто следующий этап этого процесса. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:   Спасибо, Карлос. 

 

МЕЛОДИ АУ:  Есть еще вопросы? Прошу вас, Амина. 

 

АМИНА РАМАЛЛАН (AMINA RAMALLAN): Здравствуйте. Спасибо, Мелоди. Я 

думаю, этот вопрос отражает точку зрения новичка, просто в 

продолжение того, что сказали Карлос, [а также] Йен-Чин и 

Софи. Что означает новый раунд ввода gTLD? Спасибо. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Хорошо, давайте сначала вернемся к Йен-Чин, просто чтобы 

продолжить от последнего раунда к новым раундам? 
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ЙЕН-ЧИН ТАН:  Да. Итак, если говорить о раунде 2012 года... Я перед этим уже 

упоминала о том, что в прошлый раз у нас было только очень 

ограниченное количество доменов общего пользования 

верхнего уровня. То есть мы на самом деле хотели открыть 

пространство имен. Мы хотели какого-то другого 

разнообразия доменов gTLD в пространстве имен.  

 И когда мы говорим «новый раунд», на самом деле имеется в 

виду открытие раунда приема заявок на регистрацию новых 

gTLD. Новые gTLD — это, по сути, любые домены помимо 

старых gTLD, то есть тех, которые всегда были у всех на слуху, 

это такие домены, как .com и .org. Это старые, исторические 

gTLD. 

 И, по сути, все, что новее, — это новые gTLD. То есть это такие 

домены, как .xyz, .london. И еще, Карлос, кажется, вкратце 

упомянул интернационализированные доменные имена. Это 

в новых... Они на самом деле тоже были делегированы в ходе 

раунда приема заявок на новые gTLD. 

 

ДЖИА-РОНГ ЛОУ:  Спасибо, Йен-Чин. Если можно, я добавлю, просто чтобы 

прояснить это понятие «раунда». То есть то, что сообщество 

ICANN решило называть это «раундом», означает, что у него 

есть начало и есть завершение. То есть мы его начинаем, 
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желающие подают заявки, а затем мы его закрываем. И тогда 

мы начинаем делегировать домены. Так это было в прошлом 

раунде. На самом деле в рамках текущего обсуждения 

последующих процедур некоторые члены сообщества 

спрашивали, почему это должен быть раунд? Может, следует 

подумать о том, чтобы открыть его на неопределенный срок, 

чтобы желающие могли подавать заявки на новые gTLD 

тогда, когда им удобнее?  

 Но я считаю, что более широкий консенсус в том, что 

касается результатов ускоренного процесса формирования 

политики в отношении последующих процедур, применимых 

к новым gTLD, заключался в том, что следующий раунд 

следует тоже сделать раундом, чтобы у него было начало и 

конец. Так что с учетом того, что в этом отношении сложился 

такой консенсус...  

 Это долгий разговор, но я считаю, что, когда мы соберемся 

на встречу для установления контактов, вы познакомитесь 

там с членами и лидерами сообщества, которые участвуют в 

этой дискуссии, вы сможете еще их спросить. Я думаю, это 

предмет долгого, подробного и увлекательного разговора с 

напитками и [неразборчиво]. 
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МЕЛОДИ АУ:  Спасибо, докладчики, члены президиума. Есть еще какие-

либо вопросы? У нас еще остается примерно 10 минут. В чате 

тоже нет вопросов. Тогда спасибо всем участникам 

дискуссии. И еще раз приветствуем всех наших новых 

участников. Я вижу в чате большое воодушевление.  

 Тогда, если вопросов больше нет, мы будем рады видеть вас 

в Куала-Лумпуре, а также онлайн. Спасибо за помощь 

переводчикам и специалистам технического обеспечения. 

Теперь можно остановить запись.  

 Ой, Мартен, вы хотели что-то сказать? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да, конечно. Мне очень понравились презентации. Очень 

профессионально и как всегда отлично организовано. А 

также вопросы. Неудивительно, что люди спрашивали о 

следующем раунде ввода TLD. Да, конечно, это один из самых 

важных вопросов в центре нашего внимания. Если он вас 

интересует, следите за этой дискуссией, потому что мы хотим 

сделать это лучше, чем тогда. И мы привержены 

[неразборчиво]. 

 Буду очень рад с вами встретиться. И, как сказал Джиа-Ронг, 

у Правления есть конкретная роль, это эти три кружка. Но это 

на самом деле не кружок. Мы тоже люди, мы рады вас видеть 
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и будем рады ответить на любые ваши вопросы, которые у 

вас будут, когда вы с нами встретитесь. 

 Так что спасибо нашим специалистам и спасибо вам всем за 

то, что присоединились к нам сегодня. Было очень приятно. 

 

МЕЛОДИ АУ:  Спасибо, Мартен. И спасибо всем. Теперь можно остановить 

запись. Спасибо. Увидимся.  

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо. Пока. 

 

МЕЛОДИ АУ:  Пока. 

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


